
国東市男女共同参画審議会 概要 

 

Ⅰ 日  時  平成２８年６月６日（月）午後１時３０分～午前３時３０分 

Ⅱ 場  所  国東市役所 本庁 ２０１会議室 

Ⅲ 出席委員  審議会９名（１２名中） 

Ⅳ 出 席 者  冨永副市長・加藤教育長・国東市役所各課所属長２１名 

        事務局３名（政策企画課） 

Ⅴ 会 次 第   

１．開 会 

     ２．市長あいさつ 

       会長、副会長の選任について 

     ３．報 告 １）平成２７年度男女共同参画事業報告 

     ４．審 議 １）平成２７年度進捗状況及び平成２８年度の取組（各課） 

           ２）平成２８年度男女共同参画事業計画について 

           ３）第２次国東市男女共同参画審議会について 

     ５．閉 会 

 

会議の概要 

事務局が平成２７年度の事業を報告後、国東市役所各課所属長より計画の施策に対して

２７年度の進捗状況と課題、平成２８年度の取組みについて報告し、その後質疑応答及

び意見交換を行いました。また、第２次国東市男女共同参画計画の策定に向けて審議し

た。 

 

<平成２７年度の進捗状況と課題、平成２８年度の取組みについての意見> 

○平成２７年度は男性職員の育児休業初取得、女性職員の育児休業取得率が 100%とい

うことだが、育児休業を取得した職員の平均取得期間はどれくらいか？ 

  ―男性の平均取得期間・・・7か月 

      女性の平均取得期間・・・12.8か月 

      職員全体の平均取得期間・・・12.4か月 

 

○国東市内には産婦人科がないので、妊産婦支援にもっと力を入れてほしい 

  ―母子手帳を取りに見えたときから、保健師との関わりが始まる。しかし、

仕事をしている方も多く、なかなか会えないケースもある。各種教室等で

関わりを持ち、安心してお子さんを産むことができる環境をつくっていき

たい。 

 



○ファミリーサポート事業について現在の進捗状況は？ 

  ―ファミリーサポート事業とは一時的に子ども預かってほしい保護者の依

頼に応じて、有償で育児の手助けをしていただくボランティアを紹介する

事業。小さいお子さんを預かる、それに携わるための必要な知識や技能な

どを取得するため事前に講習をうけていただく。現在の進捗状況は、ある

程度理解のある方たちに募集をしたところ。 

 

○ファミリーサポート事業実施については、直営でするのか？ 

  ―すでに実施している市町村をみると、直営や民間委託など様々。国東市の

場合、29 年度より実施するが、当初は直営で実施するよう考えている。

運営していくなかで、委託できるということになれば、委託という形が望

ましいと考える。 

 

○女性だけの会社でレタス栽培をしているという話があったが、もっと詳しく 

 ―安岐の大添地区でハウスの栽培が進んでいる。現在、工期が 1期目という

ことで 2反程度ですが、3年くらい実績を積んだのち、最終的には 5反程

度まで広げたいとのこと。また、シングルマザーの方の働き場所を作りた

いということで、働く方々もシングルマザーの方を受け入れていき、農業

の中で生活を安定させていきたいと聞いている。 

 

○委員会や審議会の女性割合について市全体ではどれくらいか？ 

  ―平成 28年 4月 1日時点で 27.6％。％が下がった年もあるが、微増傾向に

ある。 

 

○年々、婦人会の会員が少なくなっていき、活動自体が難しい市役所にもできるだけ協 

力をお願いしたい。 

 ―区長会や公民館長・公民館主事の会議等で、婦人会加入のお願いを実施し

てきた。働いている女性も多く、なかなか婦人会に加入する若い女性はい

ない。武蔵町の婦人会は 60 歳定年制のことから、辞めた後の OB 会が作

れればと思っている。 

 

 

 

 

 



国東市男女共同参画審議会委員 

 

（任期：平成 27年 5月 8日～    

平成 29年 5月 7日） 

氏 名 区 分 備 考 

吉 田 昇 子 一般 会長 

上 原 隆 生 農林水産関係 副会長 

鶴 山 恒 教 一般 
 

田 口 寛 敏 企業関係 
 

安 部 弥 生 商工会関係 
 

永 井 真智子 学校関係 
 

伊 美 哲 二 人権擁護委員 
 

徳 丸 由美子 女性団体関係 
 

岩 光 治 美 主任児童委員 
 

稙 田 和 彦 まちおこしグループ 
 

吉 田 眞津子 一般 
 

池 田 郁 子 一般 
 

 


